



初詣に行ってきました！



本年最初の行事は初詣外出で、白潟天満宮に行きました。皆様行かれる前からとても楽しみにしておられたのが印象的でした。天候にも恵まれ、ゆったりとした雰囲気の中でお参りをすることが出来ました。



初詣外出

塩見縄手醫便り

二〇二〇年
一月



皆様おみくじをひいたり、お守りを買われたりと思いいいに過ごしておられました。醫に戻ってきてからは、たい焼きをお召し上がりいただきました。昼食前でしたが、ペロッと召し上がったおられ、笑顔でお話されていました。



今年も沢山の行事を計画しております。今後の行事もお楽しみに♪



十二月二十日、塩見縄手醫のクリスマス会がありました。会場にはクリスマスケーキのディスプレイもあり、クリスマススムードー色でした。シャンメリーで乾杯をし、それぞれのテーブルでクリスマスケーキを召しました。



職員による余興を楽しんでいただき、全員で「きよしこの夜」を合唱しました。会の終盤には、サンタクロースとトナカイが登場し、会場にいる皆様にプレゼントをお渡ししました。皆様プレゼントを受け取られるとても嬉しそうにされていました。



クリスマス会



十二月の最後の行事は、もちつき大会でした。「ヨイシヨ、ヨイシヨ」の掛け声と共に餅をつき、つきたての餅をご利用者様と職員で丸めていただきました。皆様慣れた手つきで丸めていかれ、あつという間に沢山のお餅が出来上がりました。その後は、つきたてのお餅をぜんざいまたはきな粉をつけて召し上がりました。皆様、「美味しい」とあつという間に召し上がられていました。今年も皆様楽しんでいただけたら幸いです。職員一同頑張ってお参りをさせていただきます。



もちつき大会

1/11~1/31
行事予定
(変更になる場合があります)

1月

- 14日 誕生会
- 16日 音楽サークル
- 17日 新年会
- 18日 鑑賞サークル
- 20日 鑑賞サークル
- 22日 喫茶
- 24日 書道サークル
- 27日 健康体操サークル
- 28日 会席膳
- 29日 おでかけ健康教室
- 31日 ス〜ダラ塾

※2月の行事予定については、決まり次第お伝え致します。



f 「塩見縄手醫」
で検索

Instagramは
「kusushi_shiomi」で検索

